
須坂市教育委員会７月定例会 会議録 

 

１ 日 時 令和２年７月３０日（木）午後２時 ～３時５８分  

 

２ 場 所 市役所東庁舎３階 理事者控室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 神戸 要子 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     二ノ宮邦彦 

         教育委員     水上 智恵 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   清水 秀一 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

（２）議 題 

議案第 27号 令和３年度使用 中学校教科用図書採択について 

議案第 28号 部活動指導員の任用について 

議案第 29号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 



議案第 30号 須坂市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

（３）協 議 

     なし 

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

②行事共催等承認の報告について 

③６月定例市議会報告について 

④2020年度第３回市議会臨時議会に提出する補正予算の概要 

⑤須坂市出産育児特別給付金について 

⑥市立須坂図書館における新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応について 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③2020年度小・中・須坂支援学校運動会、学校祭出席について 

④須坂市子育て支援センターについて 

⑤人権問題学習会について 

⑥その他 

 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校などの状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事と北村指導主事から説明あり。 

竹前指導主事からは教育相談について説明あり 

水上委員：自転車で学区外に行っても良いのか。 

    →小学校は学区内との指導をしている。 

神戸職務代理：教員の意識はどうやって出したのか。 

    →自己評価で出している。家庭学習の量については、先生と子供たちの

受け止めのギャップが大きい。ただ、これは当然だと思う。 

  教育長：教育は、受け手がきちんと受け止めるかが問題。きちんと受け取っても

らってなんぼの仕事。このズレがどうしたらなくなるか、各校は考えな

くてはならない。 

      児童クラブで学習ができなかったことを反省。 

  神戸職務代理者：言葉の教室は、幼保の段階で分かるのか。 

      →気になる子がいれば言葉の教室を紹介している。 



２ 議題 

議案第 27号 令和 3年度使用 中学校教科用図書採択について 

 小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

 小林教育長からも補足説明があった。 

 委員からは特に意見質問は無く、原案通り承認された。 

 

議案第 28号 部活動指導員の任用について 

 小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

 委員からは特に意見質問は無く、原案通り承認された。 

 

議案第 29号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

 小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

 委員からは特に意見質問は無く、原案通り承認された。 

 

議案第 30号 須坂市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 小林教育長が説明を求め、北堀学校給食センター所長が説明した。 

 委員からは特に意見質問は無く、原案通り承認された。 

 

３ 協議事項 

なし 

    

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

   教育長が主だった出席行事について説明した。 

   ・７月 20日に給食センター業務委託開始式があった。 

・同じ日に須坂高校で哲学対話授業があった。仕事についてをテーマに 2年生

がサイレント授業をしたので見学した。 

・７月 18日に市民学園が開校した。今年は 84人。 

    

（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

  ・共催事業が２件、後援事業が７件。 

 

（３）６月定例市議会報告について 

   小林教育長が説明を求め、関教育次長が説明した。 



（４）2020年度第３回市議会臨時議会に提出する補正予算の概要 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 

（５）須坂市出産育児特別給付金について 

   小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

 

（６）市立須坂図書館における新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応について 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

  ・次回定例教育委員会は、８月２１日（金）午後２時から理事者控室で開催と決

定した。 

 

（２）主催共催大会等への出席について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

 

（３）2020年度小・中・須坂支援学校運動会、学校祭出席について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

 

（４）須坂市子育て支援センターについて 

   小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

・シルキービル１階を子育て支援センターとして活用 

・土地建物はグーライトが取得して活用を検討する。 

・就労支援コーナーを設置してグーライトに委託する。 

・国の交付金を活用できる。グーライトの株主総会では了解いただいた。    

 

（５）人権問題学習会について 

   小林教育長が説明を求め、牧人権同和教育課長が説明した。 

 

（６）その他 

なし。 

 

小林教育長が閉会を宣した。 


